

## 5月のトピックス

- ・車両の動き
- ・各地でイベントが中止
- ・PRプロジェクト第一回投票結果



## 小浜線関連、車両の動き

新型コロナウイルスが広がる中、小浜線関連で、車両の動きがあった。

5月16日、大阪府吹田市にある吹田総合車両所で検査を終えた125系F15編成が、敦賀に向け返却回送された。小浜線を走行している125系は、全部で14両あるが、そのすべてが台車検査及び全般検査を吹田総合車両所で行っている。

また、同月23日には、主に氷見線や城端線で運行されているキハ47形が、車両検査のため小浜線を経由して、鳥取県米子市にある後藤総合車両所へ回送された。

この回送は、今年の3月にも小浜線経由で行われている。

なお、牽引した機関車は、金沢総合車両所富山支所所属のDE51-1541であった。沿線では、多くの鉄道ファンがカメラを構えた。



撮影:松本ナンバー氏 @takapon\_1966

## 沿線でイベントの中止

5月15日〜16日、毎年行われている「若狭・三方五湖ツーデーマーチ」が、新型コロナウイルスのため中止になった。この影響で、毎年運行されている小浜線臨時増発列車も運休となった。

また、8月に予定されていた、スーパードア花火勢や、9月に予定されていた敦賀まつりなどの大イベントが中止になるなど、新型コロナウイルスの影響が大きく響いている。

## 第1回投票結果

5月20日から1週間、当団体公式Twitterにおいて、臨時列車の運行に関する意識調査を行いました。122人の方にご投票いただきました。(賛成が90%、反対が5%、どちらとも言えないが5%)

今後、関係機関との交渉や協議を行う際の資料として活用させていただきます。